



## Economía define estrategia con acereros y automotrices

Marcelo Ebrard, secretario de Economía, anunció que hoy iniciarán consultas con la industria del acero, del aluminio y automotriz para establecer una estrategia conjunta ante la coyuntura de los aranceles por parte de Estados Unidos.

Afirmó que, ante esta controversia, se debe mantener la política de "cabeza fría y firmeza" planteada por la presidenta Claudia Sheinbaum.

En la conferencia ma-

tutina en Palacio Nacional, dijo que esa estrategia ha demostrado ser eficaz, pues México no ha entrado a una guerra comercial con Estados Unidos, como lo han hecho otros países.

"Entonces, tenemos que lograr la mejor condición posible, ¿con qué objeto?, proteger los empleos; proteger las empresas y los empleos", puntualizó Ebrard.

— Arturo Páramo

**PRIMERA | PÁGINA 4**


**GRAVÁMENES A ACERO Y ALUMINIO**

# Ante EU, sangre fría: Ebrard

La estrategia aplicada en la relación está dando resultados para proteger empresas y empleos, afirma el secretario de Economía

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.mx

El secretario de Economía, Marcelo Ebrard, afirmó que en la controversia con Estados Unidos por la imposición de aranceles al acero y aluminio que México exporta a ese país, se debe mantener la política de "cabeza fría y firmeza" planteada por la presidenta Claudia Sheinbaum.

En la rueda de prensa matutina dijo que esa estrategia ha demostrado ser eficaz, pues México no ha entrado a una guerra comercial con Estados Unidos como lo han hecho otros países.

"Desde mi punto de vista, con la experiencia que tengo, esta estrategia de firmeza, sangre fría, es la mejor estrategia posible y está dando resultados. Entonces, vamos a continuar en esa línea de trabajo.

"Entonces, tenemos que lograr la mejor condición



Foto: Pável Jurado

Marcelo Ebrard, secretario de Economía, destacó como logro que México no ha entrado en una guerra comercial.

## EL DATO

La tarde de ayer, los secretarios de Relaciones Exteriores y de Economía se reunieron en Palacio Nacional con la presidenta Claudia Sheinbaum.

posible, ¿con qué objeto?, proteger los empleos; proteger las empresas y los empleos", puntualizó Ebrard.

Dijo que, ante la entrada en vigor de aranceles a México por parte de Estados Unidos a partir del pasado miércoles, se iniciará hoy una serie de reuniones con los empresarios de esos

ramos en México, y poder establecer una estrategia conjunta para hacer frente a esta coyuntura.

"Vamos a hacer consultas para que, más adelante, podamos, en función de lo que anuncie el gobierno de Estados Unidos y de lo que lleguemos a lograr en torno al 2 de abril —ahora explíco eso—, podamos tomar otras medidas para defender nuestras empresas y defender o tratar de lograr que sean revisadas esas tarifas sobre acero y aluminio", expuso Ebrard.

Añadió que la integración de México con los Estados Unidos es excepcional, incluso superior a la que ese país tiene con Canadá.